

SORTIE AU VILLAGE DU DEVELOPPEMENT DURABLE

De retour en classe, comme l'association « Entreprises et environnement » nous a remis des boîtes de récupération de piles, nous avons décidé de faire un **challenge piles**.

L'**objectif** : sur 1 semaine, chaque classe doit récupérer le maximum de piles. La classe gagnante remporte un cadeau.



Pesée des piles rapportées par chaque classe

La classe gagnante est la 4^{ème} 2 avec 13,242 Kg.



Bravo à la 4^{ème} 2 pour son engouement et sa contribution à la cause écologique !